## **Saint-Gervais**

GUNDI 20 JUNE 2019

## Le domaine Sainte-Anne a attiré les amateurs d'art

Les journées portes ouvertes du domaine Sainte-Anne aux Cellettes, organisées récemment lors du week-end de la Pentecôte, sont toujours très prisées par les amateurs de bonnes et de belles choses. Les bonnes choses, ce sont d'abord les produits viticoles proposés à la dégustation et à la vente. Le savoir-faire de la famille Steinmaier n'est plus à démontrer. Chaque année, des médailles viennent récompenser son travail.

Pour la petite histoire, les vignes du domaine ont été acquises en 1965 par les parents de Jean et Alain. Aujourd'hui, c'est Jean qui gère le patrimoine viticole. À l'achat du domaine qui fut baptisé Anne, du prénom de la maman de Jean, se trouvait un prieuré du XVI siècle et une chapelle construite en 1808. Hasard de la vie, cette chapelle est dédiée à sainte Anne. On trouve d'ailleurs ce prénom gravé



III Les visiteurs ont pu notamment découvrir le prieuré et la chapelle.

sur la cloche. La chapelle a été entièrement rénovée et un chemin de croix en treize tableaux a été offert. Quant à l'oratoire, il faut admirer sa porte d'origine. C'était notamment l'un de ces chefs-d'œuvre que le public a pu observer. Après la visite, chacun s'est retrouvé dans les caves afin de découvrir une belle exposition de peinture et de sculptures proposée par les Arts purs des Cévennes, tout en dégustant les vins du domaine.

Correspondant: 04 66 82 47 37 + blog